

## Medienmitteilung

### Aus dem Einwohnergemeinderat Sarnen

#### Sarnen gratuliert seinem 10'000 Einwohner

**Die 10'000 Einwohner-Marke ist überschritten. Gemeindepräsident Manfred Iten durfte am 27. Januar 2014 den neuen Einwohnerstand offiziell bekannt geben.**

Adrian Bachofen ist der 10000ste Einwohner der Gemeinde Sarnen. Er wurde in Begleitung seiner Ehefrau Regina Halter Bachofen von Gemeindepräsident Manfred Iten in Sarnen willkommen geheissen. Ihm wurde ein wunderschönes Buch „Bildband Obwalden“, gute Obwaldner Köstlichkeiten und ein Blumenstrauss überreicht. Das sympathische Ehepaar ist von der Stadt Zug nach Sarnen zugezogen.

Ende 2012 waren in unserer Gemeinde noch 9'880 Personen registriert. Durch die rege Bautätigkeit wächst die Bevölkerungszahl stetig an. Nun hat die Gemeinde die 10000-Marke überschritten.

„Herzlich willkommen bei uns“, begrüusste der Gemeindepräsident das Ehepaar, welches in Sarnen zugezogen ist. Regina Halter Bachofen ist eine Rückkehrerin. In Sarnen aufgewachsen ist die 45 Jährige glücklich, nach 12 Jahren wieder in ihren Jugendort zurück zu kehren. In der Nähe des Sarnersees hat das Ehepaar in einem inzwischen neu erstellten Einfamilienhaus eine neue Heimat gefunden. Das Paar erwartet im Februar das erste Kind. Die Bachofners mussten sich in letzter Zeit hauptsächlich um ihren Neubau kümmern. Da blieb noch nicht viel Zeit, sich in der Umgebung umzuschauen. Gemeindepräsident Iten brach natürlich eine Lanze für seinen Ort. „Hier ist es wunderschön. Es gibt unseren Sarnersee eingebettet in eine wunderschöne Landschaft“, schwärmte er. „Geniessen Sie auch unser tolles Naherholungsgebiet, sei dies im nahegelegenen Seefeld Park oder im Langis.“ Ausserdem bot er den Neu-Sarnern seine Hilfe an. Iten: „Wenn es Probleme gibt, kommen Sie zu mir.“ Zum Gemeindehaus ist es ja nicht weit. Einen Stadt-Status strebt Iten jedoch nicht an. „Dazu sind wir viel zu ländlich“, meinte er und winkte ab: „Ob Stadt oder Gemeinde, das ist doch wurscht. Hauptsache, die Leute fühlen sich wohl.“

Sarnen, 27. Januar 2014

Gemeindekanzlei Sarnen  
Max Rötheli  
Vorsitzender der Geschäftsleitung/Gemeindeschreiber  
Tel. 041 / 666 35 81  
Mobile 079 / 230 35 95  
Fax 041 666 35 10  
E-Mail: [max.roetheli@sarnen.ow.ch](mailto:max.roetheli@sarnen.ow.ch)  
Homepage: [www.sarnen.ch](http://www.sarnen.ch)